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組合も「生産性向上」って…なぜ？

事技職：30 才

土手委員長

それって
どういうこと
ですか？

もともと、作業能率の向上を労働
協約※1の中で約束しているからね。
これからは社会環境の変化に対応
しながら組合員の生活をより豊かに
していくためにも、より重要なんだよ。

なるほど！
…だけど、
残業やった方が
お金はもらえる
じゃないですか。

そういう意識も変えないと！
効率的な仕事や、良いモノを早く造る
ことを頑張らないと。それが会社の
成長につながるんだよ。
だからみんなでやろう！

事技職：25 才技能職：22 才

それには生産性
向上が重要だって
支部長が言ってたん
ですけど、なんで
組合でも生産性向上
なんですか？

それが、
「メリハリのある働き方」や
「効率的な働き方」に
つながるんだ。

労働力人口※2が減り始めているから、
育児や介護は夫婦で協力し、限られた
時間の中でも生産性を上げることで
みんなが活躍できるようにしないと、
会社の成長はないんだ。

これがまさに
「秋の取り組み」
だったんだよ！

去年、秋の取り組みで
なんで時間ルールの確認や
計画的な働き方を考えたん
　ですか？

「メリハリのある
働き方」や
「効率的な
働き方」をする
ためでしょ！

遅くまで残ると
頑張った気がするし。
それに、早く終わって
も次の仕事が回って
　くるし…

※1：労使で協議して約束したこと

※3：賃金をもらって働く契約を継続すること

※2：15才以上で学生や専業主婦などを除いた人数

それはその時だけ！
会社が成長すれば
将来の雇用維持※3や
賃金引き上げに
繋がるんだよ。




